

# Dólar a mil: Marcel ve “moderado” impacto en inflación

**Razones.** Decisión de tasas del miércoles en Estados Unidos agitó el mercado cambiario.

**Marcelo González Cabezas**  
 En línea con lo ocurrido desde principios de semana, el dólar se fortaleció ayer y llegó a máximos en más de dos años, por lo que a comienzos de la jornada se cotizó en \$1.000,80, para luego moderarse, bajar a \$995,15 y cerrar en \$996,35.

Según analistas de mercado, esta mayor alza mayor se debió al anuncio de la Reserva Federal de Estados Unidos (FED) respecto de que habrá

menos recortes de tasas en 2025.

Cabe recordar que fue en julio de 2022 cuando la divisa estadounidense por primera vez superó la barrera psicológica de los mil pesos.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, explicó lo de este jueves apuntando a factores externos y añadiendo que este hecho tendrá un impacto “moderado” en la inflación.

“El mercado ha estado acercándose a esos valores en un

**“El mercado ha estado acercándose a esos valores en un escenario de fenómenos que ocurren fuera de Chile”.**

**MARIO MARCEL**  
 Ministro de Hacienda

escenario que corresponde a fenómenos que están ocurriendo fuera de Chile. Ya tuvimos una presión al alza del dólar a nivel global luego del



**El dólar volvió a superar los mil pesos, tal como ocurrió en julio de 2022.** / AGENCIAUNO

resultado de las elecciones en EE.UU. Y ahora ha habido un ajuste más significativo aún a partir de la comunicación de la Fed respecto a la trayectoria futura de su política monetaria, donde pese a haber reducido en 25 puntos base la tasa

de fondos federales, anticipa para 2025 un menor número de bajas que las que esperaba el mercado”, dijo el secretario de Estado.

Según Leonardo Rivas, académico de la Facultad de Administración y Negocios de

**CIFRA**

**\$1.000,80**

**Alcanzó** a ser ayer el precio de cotización de la moneda estadounidense. Luego bajó y cerró cerca de \$996.

la Universidad Autónoma, “también influye la reciente reducción de la tasa de interés por parte del Banco Central de 25 puntos base para llegar al 5%... Y se suma la baja del precio del cobre, que está en torno a cuatro dólares la libra... La incertidumbre política en Medio Oriente y eventos internacionales como la toma de posesión de Donald Trump (el 20 de enero) puede generar volatilidad en los mercados financieros, que afectarían la cotización del dólar en el corto plazo, que debería mantenerse cerca o algo encima de los mil pesos”.